

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA COMUNIDAD VALENCIANA



SEÑALAMIENTOS

JULIO

Semana del 11 al 15

AUDIENCIA PROVINCIAL DE ALICANTE

Lunes, 11 de julio. Juzgan a dos hombres acusados de violar a una mujer. Los hechos sucedieron en 2005 cuando la joven caminaba por una zona de huerta y fue abordada por los dos encausados, que la tomaron violentamente por los brazos y la amenazaron diciendo que le clavarían una navaja si intentaba huir. Tras ello, trasladaron a la fuerza a la víctima hasta un lugar alejado y la obligaron a mantener relaciones sexuales con los dos hombres. El fiscal considera a cada uno de los acusados como autores de un delito de agresión sexual y cooperadores necesarios de otro, por lo que pide para cada uno de ellos una pena de 24 años de prisión.

Sección 7ª. Elche. Hora: 10:00

Martes, 12 de julio. Juzgan a un hombre acusado de agredir sexualmente a una mujer. Los hechos sucedieron en marzo de 2014 en un edificio abandonado de Alicante, donde coincidieron encausado y víctima. Allí, según el escrito de acusación, el acusado obligó a la mujer a mantener sexo oral y le robó diez euros. El fiscal pide una pena de ocho años de prisión por un delito de agresión sexual y cuatro años de prisión por un delito de robo con violencia.

Sección 10ª. Hora: 9:30

Miércoles, 13 de julio. Juzgan a tres hombres acusados de darle una paliza a un cuarto, con el que uno de los acusados había tenido un conflicto previo. Los hechos sucedieron en agosto de 2012, en una calle de Benidorm, cuando los tres encausados abordaron a la víctima y le agredieron con un cenicero y con botellas rotas. El agredido sufrió heridas en la cabeza, el cuello, los brazos y las orejas. El fiscal pide para cada uno de los tres acusados una pena de tres años y medio de prisión por un delito de lesiones con deformidad.

Sección 10ª. Hora: 9:30

Jueves, 14 de julio. Juzgan a siete personas acusadas de traficar con cocaína durante el año 2012 en la provincia de Alicante. Los encausados fueron detenidos tras la realización de tres registros domiciliarios, dos en Villena y uno en Alicante, acordados judicialmente. En ellos, se incautaron de diversas cantidades de cocaína, cannabis y hachís, además de útiles necesarios para manipular la droga. Uno de los acusados, durante el registro, entregó voluntariamente un revólver. El fiscal pide para seis de los siete acusados una pena de cuatro años y cinco meses de prisión por tráfico de drogas. Para el séptimo encausado pide una pena de seis años de prisión por un delito de tráfico de drogas, y de un año y cinco meses de prisión por un delito de tenencia de armas.

Sección 10ª. Hora: 9:30

AUDIENCIA PROVINCIAL DE CASTELLÓN

Lunes, 11 de julio. Juzgan a una mujer acusada de enviar por correo desde la prisión de Castellón I hasta el Centro Penitenciario de Picassent una papelina de heroína. Los hechos sucedieron en junio de 2015, cuando la acusada se encontraba interna en el centro de Castellón y remitió una carta con la sustancia estupefaciente a otra interna de la prisión de Picassent. El fiscal pide una pena de tres años y medio de prisión por un delito contra la salud pública.

Sección 2ª. Hora: 10:00